

Ressort: Entertainment

Salma Hayek wurde durch Schwangerschaft selbstbewusster

Los Angeles, 17.06.2013, 07:48 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Salma Hayek hat während ihrer Schwangerschaft vor gut sechs Jahren sehr viel an Gewicht zugelegt, ist dadurch aber auch selbstbewusster geworden. "Ich habe so viel zugenommen, dass ich die Möglichkeit bekommen habe, mich selbst in einem ganz anderen Licht zu sehen und ich bereue es nicht für eine Sekunde", verriet die 46-Jährige gegenüber "Glam Belezza Latina".

Sie habe zu dieser Zeit angefangen, ihren Körper zu schätzen, da die Dinge, die sie bisher an sich kritisierte, nicht mehr so schlimm gewesen seien. Die heutige Gesellschaft gehe sehr rau mit Frauen um, deshalb müsse man um sein Selbstvertrauen jeden Tag kämpfen. Die Schauspielerin erlangte durch Filme wie "Desperado" und "Frida" Weltruhm.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-16004/salma-hayek-wurde-durch-schwangerschaft-selbstbewusster.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com